



Freiwillige Feuerwehr Pöggstall: 2015

MEDIENINHABER UND HERAUSGEBER
Freiwillige Feuerwehr Pöggstall
Rogendorferstraße 3
A-3650 Pöggstall
Copyright © 2014

Texte: E. Prammer, S. Höllmüller, A. Gruber
Fotos: FF Pöggstall



SICHER ins Jahr 2016

Keinesfalls Feuerwerkskörper an Unberechtigte überlassen (Altersgrenzen beachten)

Feuwerkskörper nicht auf oder in der Nähe von brennbaren Materialien zünden. Beachten sie auch die Nähe zu Gebäuden, Fahrzeugen, usw.

Sollten Feuerwerkskörper fehlzünden, vor der Entsorgung mit Wasser ablöschen

Niemals mit Feuerwerkskörpern auf Gebäude, Menschen, Tiere, Fahrzeuge, usw. zielen

Sorgen Sie für eine feste Abschussvorrichtung, diese sichert ein senkrechtes Aufsteigen der Feuerwerkskörper

Immar geeignetes Löschmittel bereit halten

Im Falle der Abwesenheit, alle Fenster und Türen des Hauses schließen

Brennbare Materialien vom Außenbereich des Hauses entfernen

Guten Rutsch!



**+
RETTEN,
BERGEN,
LÖSCHEN,
SCHÜTZEN!**

Zu Beginn möchte ich mich gerne im Namen der FF Pöggstall bei allen Bewohnern, Gönnern, Unterstützern, sowie bei meinen Kameraden herzlich bedanken - denn ohne diese Unterstützung und Mitwirkung würde die Ausübung meines Amtes nicht möglich sein.

Im Jahr 2015 hatten wir wiederum sehr viele Aktivitäten. Dabei gab es diverse Ausbildungen, Lehrgänge, Prüfungen und zahlreiche Einsätze, die wir zu bestreiten hatten.

Dank Ihrer finanziellen Unterstützung durch den Besuch unserer Feuerwehrreste und den Neujahrssammlungen, sowie der Unterstützung der Gemeinde und des Landes NÖ, konnte das neue Tanklöschfahrzeug HLF IV im Juni 2015 bestellt werden. Dieses wird voraussichtlich ab September 2016 der FF Pöggstall zur Verfügung stehen.

Im kommenden Jahr werden wir weiter, wie bisher, im Dienste des Nächsten unseren Dienst versehen. So wünsche ich noch allen viel Gesundheit und alles Gute im neuen Jahr!

Kommandant der FF Pöggstall

Prammer Erich

e.h. Erich Prammer, OBI



SB Stefan Höllmüller:

„Das Jahr 2015 neigt sich dem Ende zu und es ist an der Zeit Bilanz zu ziehen und sich zu bedanken. Wir können im Sachgebiet Funk abermals auf ein erfolgreiches und arbeitsintensives Jahr zurückblicken:

Bei 6 Funkübungen, sowie einer Funk/Atemschutz - Kombiübung nahmen heuer insgesamt 58 Mann teil. Zusätzlich wurde mit den neu eingetretenen Kameraden eine Funk - Einschulung durchgeführt. So sind die Kameraden für die Teilnahme am Kurs „Arbeiten in der Einsatzleitung“ im kommenden Jahr bestens gerüstet.

Des weiteren wurde im Herbst 2015 ein Software - Update an den Funkgeräten durchgeführt. Ein besonderer Dank gilt der Familie Stadler aus Annagschmais, bei der wir im April, die von der FF Pöggstall organisierte Funkübung, abhalten durften.

Ich möchte mich natürlich auch bei meinen Kameraden für die zahlreiche Teilnahme an den Übungen und Schulungen herzlich bedanken und freue mich auf ein hoffentlich ebenso erfolgreiches Jahr 2016.“

SB Harald Gruber:

„Auch im Bereich Atemschutz gab 2015 einiges zu tun. Wir bestritten 2 Einsätze mit Atemschutz, sowie 4 Atemschutzübungen.

Da 2014 unsere Atemschutzgeräte ausgeschieden wurden, konnten wir heuer 3 neue Geräte der Firma MSA ankaufen. Hierbei möchten wir uns bei der SPÖ Pöggstall für die Mitfinanzierung in der Höhe von € 1.000,00 bedanken!

Auch konnten einige Prüfungen erfolgreich absolviert werden - 3 Kameraden konnten die Ausbildungsprüfung Atemschutz in BRONZE und 11 Kameraden in SILBER bestehen.

Ich möchte diesbezüglich herzlichst gratulieren, bedanke mich und hoffe auf ein positives Jahr 2016!“

